
 

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Aus-
zug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Dienstag, 25. 
Oktober 2022, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, im Ameron Mountain Ho-
tel 
 

Anwesend:  Tamara Henderson, Hans Fopp, Nina Eyer, Agnes Kessler, Ma-
rio Gubi 

Entschuldigt: Judith Pfiffner, Adrian Weber, Adrian Lauber, Jürg Zürcher 

Gäste: Toni Morosani 

Protokoll: Georg Mattli 
 

Aus den Traktanden: 

 

Traktandum 3: DDO 

Toni Morosani teilt mit, dass die letzte DDO-Verwaltungsratssitzung am 28. Sep-
tember 2022 stattfand und sich der Verwaltungsrat das nächste Mal am 

1. November 2022 trifft. 

Positiv ist, dass die Gemeinde bekanntlich beschlossen hat, die Weltcup-Anlässe, 
darunter der Langlauf-Weltcup, nicht mehr über den Sportfonds zu finanzieren, 

sondern durch die Gemeinde ausserhalb des Sportfonds. Das bedeutet, dass ab 
2023 rund CHF 350'000.00 mehr für neue Anlässe zur Verfügung stehen werden. 

Toni Morosani führt weiter aus, dass es schwierig ist, Prognosen für den kommen-
den Winter zu machen. Insbesondere die hohen Energiepreise könnten sich nega-

tiv auswirken.  

Der HGD-Vorstand diskutiert mit Toni Morosani auch über das anstehende WEF. 
Tamara Henderson teilt mit, dass Alois Zwinggi fest mit einer Durchführung des 

WEF rechnet, ausser für den Fall, dass Stromabschaltungen (z.B. während täglich 
4 Stunden) vorgesehen oder angekündigt werden. Diesfalls müsste das WEF 

wahrscheinlich aus Sicherheitsgründen abgesagt werden. 

Traktandum 4: Digital Agenda – Interesse Hotels 

Tamara Henderson teilt mit, dass sie auf ihre E-Mail betreffend das Projekt von 
Digital Davos (Social Media-Kurse für Mitarbeiter) lediglich drei Rückmeldungen 
erhielt. Obwohl eigentlich vorgesehen war, dass sich mindestens 7 HGD-Betriebe 

melden müssen, wird das Projekt aufgrund anderweitiger Anmeldungen trotzdem 
durchgeführt. Der HGD-Vorstand beschliesst, dass auch die finanzielle Unterstüt-

zung seitens des HGD trotzdem erfolgt (Übernahme von CHF 250.00 der Kurskos-
ten von insgesamt CHF 750.00 pro Teilnehmer).  
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Tamara Henderson wird die betreffenden Betriebe und Valérie Favre Accola ent-

sprechend informieren. 

Traktandum 5: Update Projekt All in one von hotelleriesuisse 

Tamara Henderson orientiert über den Stand beim Projekt "All in one" von hotelle-
riesuisse. Leider erweist sich die Umsetzung als relativ schwierig, sodass auf den 
kommenden Winter hin noch keine Massnahmen umgesetzt werden können. Das 

Projekt wird aber weiterverfolgt. 

Beilage: - 

Davos, 2. Dezember 2022 


